
REQUERIMENTO

EMENTA:

REQUER À SECRETARIA DE SAÚDE

INFORMAÇÕES SOBRE CONSULTÓRIO NA RUA E

POLÍTICA DE ATENDIMENTO EM SAÚDE PARA

PESSOAS EM SITUAÇÃO DE RUA. d

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO a solicitação do coletivo Pontes que recorrem a este Vereador na

intervenção junto aos órgãos públicos venho requerer que a Secretaria de Saúde nos informe

sobre as cinco questões seguintes relacionadas à política de Pessoas em Situação de Rua (PSR), ao

consultório na rua e ao Plano Municipal de Saúde(PMS) aprovado pelo Conselho Municipal de

saúde dia 21/06.

1. Qual censo a secretaria de saúde usa como referência para planejar os recursos

voltados para a população em situação de rua?

2. A portaria 1253 de 18 de junho de 2021 garante uma verba para a criação de duas

equipes de consultório na rua. Qual o motivo para que se tenha apenas uma equipe

na cidade?

3. Qual o orçamento despendido para a organização do Consultório na Rua? E qual

parcela provém da prefeitura e do governo federal?

4. Qual o planejamento para a criação de mais uma equipe de consultório na rua em

Ribeirão Preto?
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5. O consultório na rua de Ribeirão Preto é modalidade I, com uma equipe mínima

com 4 profissionais. Qual o planejamento para o ampliação dessa equipe? Há

intenção de ampliar a equipe já existente para modalidade III?

REQUEREMOS na forma regimental, que aprovado pelo

Egrégio Plenário, seja encaminhado o presente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,

Duarte Nogueira, para que determine providências imediatas para o acima solicitado e/ ou

apresente solução para o caso.

Atenciosamente,

Sala de sessões, 16 de ago. de 2022

MARCOS PAPA
VEREADOR
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